



## Sistema de Inicio Temprano de Rhode Island (RISES) *¿Qué es el Registro de la Fuerza Laboral?*

El Registro de la Fuerza Laboral de Rhode Island se creó para servir como un portafolio en línea para profesionales que trabajan o planean trabajar con niños tanto en educación infantil temprana como en entornos de edad escolar con licencia. Funciona como un archivo electrónico del personal para almacenar la información que los profesionales del aprendizaje temprano deben presentar a su empleador.

Los siguientes tipos de profesionales pueden inscribirse en el Registro de la Fuerza Laboral de Rhode Island:

- Cualquier profesional que trabaje directamente con niños tanto en educación infantil como en entornos de edad escolar autorizados.
- Cualquier profesional que planea trabajar directamente con niños o jóvenes en un entorno de grupo regulado (por ejemplo, estudiante universitario o personas que buscan empleo); y
- Otros profesionales que trabajan o apoyan programas, familias o profesionales de la primera infancia.

**Nota:** Se anima a inscribirse a los profesionales que trabajan en todo tipo de entornos. Ejemplos de entornos grupales incluyen, entre otros: programas basados en centros, programas de cuidado infantil familiar, Head Start, programas extraescolares y para la primera infancia en escuelas públicas.

### **¿Qué es el Registro Laboral?**

El Registro es donde puedes ingresar y mantener información importante sobre usted como profesional. Piense en esto como un archivo electrónico del personal para almacenar la información que debe enviar a su empleador. Para obtener más información sobre cómo protegemos y utilizamos la información que proporciona, haga clic en ver declaración de privacidad en el sitio web del DHS aquí:

<https://dhs.ri.gov/programs-and-services/child-care/workforce-registry>

### **¿Cuál es el propósito de un Registro de Fuerza Laboral?**

Rhode Island necesita datos precisos y confiables sobre nuestra fuerza laboral para que quienes toman decisiones políticas tengan una base sólida de información. Los datos se pueden utilizar para mostrar a cuántas personas puede afectar una política propuesta y brindaran información sobre que apoyos pueden ser necesarios para implementar esa política con éxito.

### **¿Cuáles son los beneficios de un Registro de la Fuerza Laboral?**

El Registro de la Fuerza Laboral lo ayudará como profesional, así como a su programa. El Registro de la Fuerza Laboral servirá como un lugar para organizar y almacenar sus credenciales profesionales, desarrollo profesional, educación y experiencia laboral. También puedes descargar un PDF de tu perfil. Su empleador también tendrá acceso a la información que debe presentar a las agencias reguladoras. Por lo tanto, no tendrá que traer (ni hacer copias de) certificados para verificar sus requisitos anuales de desarrollo profesional, cursos tomados, expedientes académicos, etc.



# Sistema de Inicio Temprano de Rhode Island (RISES)

## ¿Qué es el Registro de la Fuerza Laboral?

### Secciones y descripciones del registro de la fuerza laboral

El Registro de la Fuerza Laboral de Rhode Island recopila datos como su: información de contacto, historial laboral, historial educativo, desarrollo profesional completado e información demográfica. El registro está organizado en las siguientes secciones:

**1. Información personal**

En esta sección puede ingresar su información demográfica y de contacto.

**2. Historial de empleo**

En esta sección, puede enumerar su historial laboral. Se le anima a ingresar a todos los trabajos que haya tenido, no solo a los que haya tenido en la educación infantil. En esta sección, también identificará a su empleador actual para que pueda aprobar su asociación en el sistema.

**3. Historia de la Educación**

En esta sección, ingresará su historial educativo completo aquí. Hay espacio para incluir su educación secundaria/GED, cualquier título universitario, así como cualquier clase que haya tomado para obtener créditos universitarios.

**4. Credenciales profesionales y técnicas**

En esta sección, podrás agregar todos los certificados y licencias que tengas. Esto incluye todo, desde RCP y primeros auxilios, su información de CDA o cualquier certificación/licencia de maestro. Esta sección también está vinculada al Portal de Verificación de Educadores de Rhode Island, donde las personas que poseen credenciales de certificación RIDE (eCert) y mantienen una lista de todas sus certificaciones activas.

**5. Desarrollo Profesional**

El sistema RISES está vinculado a su cuenta del Centro para Profesionales del Aprendizaje Temprano (CELP) mediante su ID de la fuerza laboral. Cualquier desarrollo profesional completado a través del CELP o enviado al CELP para su aprobación se agregará a su perfil.

### ¿Quién tiene acceso a sus datos de Registro y por qué?

¿Quién puede ver tus datos?	¿Por qué se compartiría su información?
Su empleador actual	Para verificar su nivel educativo, credenciales profesionales, certificados y actividades profesionales.
Departamento de Servicios Humanos (DHS) Departamento de Educación de Rhode Island (RIDE)	Apoyar la participación de los programas de primera infancia en iniciativas de calidad y la documentación de requisitos reglamentarios y de estándares de calidad. Para verificar su nivel educativo, credenciales profesionales, certificados y actividades profesionales.
Partes interesadas, responsables políticos, investigadores	Para informar sobre las tendencias de la fuerza laboral a un alto nivel (informes generados desde el sistema sin ninguna información de identificación)
Investigadores con proyectos de investigación aprobados	Para proporcionar datos de educación, empleo y desarrollo profesional con fines de investigación (informes generados desde el sistema sin información de identificación)



## Sistema de Inicio Temprano de Rhode Island (RISSES) *¿Qué es el Registro de la Fuerza Laboral?*

### **¿Cómo se utilizará el registro en los informes?**

El Registro de la Fuerza Laboral brindará la primera mirada integral tanto a la fuerza laboral con licencia en educación infantil como a la fuerza laboral en edad escolar con licencia en Rhode Island. Esta información ayudará a los investigadores, formuladores de políticas y financiadores a comprender mejor las necesidades educativas, de desarrollo profesional y de empleo en el campo de la educación y el cuidado infantil. Esta información luego se puede utilizar para crear conciencia sobre los problemas de la fuerza laboral que impactan los programas de educación y cuidado infantil y es vital para fomentar un mayor reconocimiento y compensación para profesionales con conocimientos y experiencia en el campo de la educación infantil. Rhode Island producirá un informe anual sobre la educación y el cuidado temprano y la fuerza laboral en edad escolar con licencia. Los datos del Registro de la Fuerza Laboral se informarán en forma agregada. Un ejemplo de una solicitud agregada de información que se permitiría es: "¿Cuántos maestros de preescolar tienen una licenciatura?" Un ejemplo de una solicitud que involucraría información de identificación personal y NO estaría permitida es: "¿Cuáles son los nombres y direcciones de los maestros de preescolar con una licenciatura?"